

Ressort: Sport

Merkel will sich bei Weltmeister-Frage nicht festlegen

Berlin, 14.06.2014, 10:22 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) will sich bei der Frage, welche Mannschaft in diesem Jahr die Fußball-Weltmeisterschaft gewinnt, nicht festlegen. "Das kann ich jetzt noch nicht sagen. Da müssen wir erst mal noch eine Weile gucken, wie die Vorrundenspiele laufen", sagte Merkel in ihrem neuen Video-Podcast.

Es werde ein "hartes Ringen" werden, aber natürlich drücke sie der deutschen Mannschaft bei der Fußball-WM "unheimlich die Daumen, dass sie möglichst weit kommt". Die Bundeskanzlerin wird am Montag im Stadion von Salvador das erste Gruppenspiel der deutschen Nationalmannschaft besuchen. Zuvor ist Merkel unter anderem bei der brasilianischen Präsidentin Dilma Rousseff zu Gast.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36192/merkel-will-sich-bei-weltmeister-frage-nicht-festlegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com